Joan Manuel Serrat recibe la Medalla de la Universidad Jaume I



La Universitat Jaume I ha conmemorado el 33º aniversario de su creación entregando la Medalla de la Universidad a Joan Manuel Serrat en un acto académico en el Paranimf.

En el discurso, la rectora destacó la excelencia artística y humana de Serrat, resaltando su compromiso social y consciencia cívica como ejemplo para la cultura.

Serrat defendió la importancia de la cultura y el conocimiento frente a la desinformación y la ignorancia, subrayando que el conocimiento es fundamental para vivir en paz y ser libres.

El cantautor hizo referencia a la importancia de recordar la historia para no repetir errores pasados, alertando sobre el riesgo de una regresión democrática en situaciones de crisis.

En sus palabras finales, Serrat expresó su deseo de un futuro donde los músicos sigan sonando, los poetas alcen su voz y las injusticias no se conviertan en una normalidad que endurezca los corazones.